

Vermerk

**Arbeitskreis „Spielplätze und Umgestaltung Bürgerpark“
Hier: Sachstandsbericht**

1. An dem AK nehmen Frau Böse und ich seitens der Verwaltung teil. Außerdem gehören dem AK je ein Vertreter aller 4 Fraktionen, Frau Wedemann vom Gemeindefternrat, Herr Grieskamp für die Jugendzentren, Frau Monse für den Seniorenbeirat und Familie Lulf mit dem Schulsprecher Max Bangen (Antrag Skatepark) an. Wer Interesse hat, kann außerdem im AK aktiv mitwirken (z.B. zuletzt Frau Schmutter).
2. Der AK besteht seit knapp einem Jahr und befasst sich derzeit insbesondere mit der Umgestaltung des Bürgerparks zum Generationenpark.
3. Der Bauhof ermittelt auf welchem Spielplatz noch welche Spielgeräte, Bänke etc stehen, damit hier ein Gesamtkonzept erarbeitet werden kann im Hinblick darauf, ob alle Spielplätze erhalten bleiben sollen oder manche geschlossen werden und dafür ein paar besser ausgestattet werden können.
4. Je 4 Firmen haben ein Gesamtkonzept sowohl für den Generationenpark als auch für den Skatepark mit einem entsprechenden Angebot eingereicht. Da sich die Kosten auf weit über 100.000,- € belaufen, hat man sich nur für einen Teil der Umgestaltung ausgesprochen und diesen als Antrag bei LEADER eingereicht.
5. Da auf Grund der Wetterverhältnisse derzeit nichts auf den Spielplätzen getan werden kann, die Entscheidung über den LEADER-Antrag sowie der Ratsbeschluss über die entsprechenden Haushaltsansätze noch ausstehen, „ruht“ diese Arbeit zurzeit.
6. BM z.K.
7. Akte

Havixbeck, 26.01.2010

Gemeinde Havixbeck
Der Bürgermeister
Im Auftrag

Schonnebeck